

Saint-Chamond

P Rallye du Pays du Gier : « La mise en place est un travail de titans »

Les passionnés de sport automobile ont rendez-vous ce vendredi avec le 35^e rallye du Pays du Gier. Coup d'envoi des vérifications techniques chez Renault Fonsala à 12 h 30 avant le regroupement sur le parking de la médiathèque pour un départ à 19 heures depuis le podium devant le centre de la petite enfance.

De notre correspondante Nicole Forest - Aujourd'hui à 19:58 - Temps de lecture : 2 min



« La qualité des liaisons entre commissaires et PC course est primordiale pour la sécurité », attestent Dominique et Philippe Louvet, Hervé Fournet, Christine et André Garon. Photo Nicole Forest